

Forums pour les consommateurs

# CONSOMMATION CANNABIS

Par Profil supprimé Posté le 17/08/2017 à 07h55

Bonjour, je fume 3 joints par jours et je dois faire une prise de sang avant le 21 septembre j'aimerais savoir combien de temps dois-je arrêter afin d'être négatif au thc.

## 1 réponse

---

Moderateur - 25/08/2017 à 13h21

Bonjour,

La consommation régulière de cannabis peut parfois être dépistée dans le sang jusqu'à 1 mois après la dernière consommation. C'est une situation qui reste exceptionnelle mais les progrès des méthodes d'analyse permettent en théorie désormais cela. Pour avoir plus de chances d'être négative vous devriez arrêter dès à présent.

Cependant vous parlez d'une prise de sang sans plus de précision. S'il s'agit d'un examen médical de routine le cannabis ne sera pas trouvé. En effet il faut un test ou une analyse spécifique pour trouver la substance.

Cordialement,

le modérateur.